

EXPERIENCES ERASMUS +

Juin 2022 - BUDAPEST - Hongrie

Je suis actuellement en terminale en BAC PRO Technicien en Chaudronnerie Industrielle au lycée Amédée Gordini.

J'ai effectué un stage de 1 mois à Budapest en Hongrie avec un collègue de ma classe mais aussi 4 en mécanique et un en carrosserie.

Nous avons fait notre stage dans l'entreprise BKV Vasuti qui est une entreprise dans laquelle ils fabriquent mais aussi réparent et entretiennent les trams de Budapest.

Les locaux sont plutôt anciens mais le domaine est vraiment grand et même si les machines sont anciennes elles aussi nous pouvions quand même faire du bon boulot.

Nos horaires étaient vraiment cool (9h-14h avec 20-30min pour manger à midi) et le personnel était vraiment top et accueillant.

Nous avons pu apprendre leur manière de travailler qui est quand même très différente de la nôtre et nous avons également découvert leur mode de vie.

Merci au programme ERASMUS+, au lycée Amédée Gordini et à la Région de nous avoir permis de participer à cette expérience !

Diego Poncet (TTCl)



Bonjour je m'appelle Valentin FILLIARD élève de TERMINALE BAC PRO Maintenance Véhicule au lycée Amédée Gordini.

Grâce au lycée et au programme Erasmus+ j'ai pu effectuer mon stage professionnel de première en Hongrie à Budapest pendant 1 mois.

Nous étions 7 à partir là-bas (4 mécaniciens, 2 chaudronniers et 1 carrossier) j'étais dans un garage Peugeot avec 2 autres camarades (1 carrossier et 1 mécanicien).

J'ai vraiment aimé cette expérience car ça permet de découvrir comment se passe la vie de tous les jours dans un autre endroit qu'en France car nous avons le même train de vie qu'en France mais malgré tout c'était vraiment différent entre les horaires de travail, le prix de la vie qui est moins élevé, la manière de travailler, les spécialités culinaires etc...

Nous avons bien évidemment profité aussi de Budapest les weekends, une grande ville magnifique séparée par le Danube, on a pu faire quasiment tous les bains chauds de Budapest, on a fait aussi du karting, des visites culturelles avec les profs qui venaient nous voir le weekend, et même une journée sur l'Hungaro Ring pour voir le Ferrari challenge et plein d'autres choses !

C'était vraiment une super expérience, on a été très bien accueillis par les Hongrois, cela nous a permis d'être entièrement autonomes pendant 1 mois.

C'était une expérience très enrichissante pour nous et si c'était à refaire je le referais sans hésiter !

Valentin FILLIARD (TMV)



Bonjour, mon prénom est Alexandre, élève de terminale maintenance auto et j'ai eu la chance de pouvoir participer au projet ERASMUS+ en juin 2022.

On était 7 élèves à partir à Budapest, Hongrie avec la mission de découvrir cette capitale, et de découvrir également différentes façons de travailler dans notre domaine, l'automobile.

En tant qu'ancien participant, je conseille fortement de participer à ce projet qui est une opportunité de découvrir une culture, un pays, des nouvelles personnes, une façon de vivre différente à la nôtre mais aussi une opportunité de se découvrir soi-même.

Lorsque vous êtes lâchés dans un lieu inconnu, vous vous retrouvez perdus, seuls, votre famille vous manque... mais ceci va vous permettre de développer de nouvelles qualités que vous n'aviez jamais eu à développer :

- Il faut gérer une maison à plusieurs, se mettre d'accord dans les tâches, les courses, la vie quotidienne ...
- Gérer son propre budget, il faut bien évidemment s'amuser mais sans oublier qu'on doit vivre pendant 1 mois sans recevoir d'argent !
- Apprendre à vivre avec ses camarades, ce qui n'est pas toujours facile, mais qui est très enrichissant et rapprochant également.
- Prévoir des sorties, être créatif, ce n'est pas toujours évident de sortir et ne pas rester en « sécurité » à la maison mais finalement où l'on profite le plus c'est dehors !

Tout ça pour dire que ça risque d'être un peu angoissant au début mais vous n'allez pas le regretter je vous en fais la promesse. Soyez créatifs, curieux et découvrez tout le possible car cette expérience sera beaucoup mieux si vous en mettez de la volonté !

Alexandre POVEDA (TMV)

En classe de première, j'ai eu la chance d'être intégré dans le programme de mobilités Erasmus+ pour faire mon stage du mois de juin 2022 en Hongrie. Nous étions sept élèves à partir, dont deux chaudronniers. Nous avons été logés tous ensemble dans un logement qui dépendait d'un lycée technique partenaire.

Avec mon collègue chaudronnier, nous avons été accueillis par l'entreprise BKV Vasuti qui s'occupe de la maintenance des bus, tramways et métros de la ville. L'atelier était petit mais il y avait tout ce qu'il faut pour bien travailler. J'ai pu faire du taraudage, du soudage, du pliage et bien d'autres choses. Notre maître de stage, Otto, était toujours là quand on avait des questions ou qu'on avait besoin d'aide.

Pendant les week-ends on a pu visiter la ville, le Parlement Hongrois et d'autres grands bâtiments de la ville. On a aussi pu faire des activités comme les bains chauds, du karting, et aller au circuit Hungaro Ring. Certaines de ces activités ont été faites en autonomie et d'autres avec les professeurs accompagnants, et pour le logement, nous étions en autonomie et avons passés de très bons moments !

Si je pouvais revivre cette expérience, je le referai sans hésiter même dans un autre pays.

Lucas LOMBARD (TTCI)



Je prépare un BAC PRO MV (Maintenance Véhicule) au lycée Amédée Gordini a Seynod , j'ai effectué mon stage de 5 semaines à Budapest en Hongrie .

Pendant ce stage j'étais en binôme avec Alexandre Poveda dans un garage toutes marques qui comptait 3 employés . Le garage est divisé en deux parties, une faisait partie du lycée qui nous accueillait et où l'on faisait uniquement de la mécanique et l'autre partie était située de l'autre côté du parking du lycée et donnait sur la rue où ils ne s'occupaient uniquement des diags .

Nos horaires étaient 7h – 12h et 13h – 16h mais la plupart du temps nous terminions plus tôt car nous avions fini le travail qui nous avait été confié .

Nous étions hébergés dans un bâtiment appartenant au lycée à moins de 5 minutes à pieds de notre lieu de stage .

Cette expérience a été très enrichissante car nous étions entre amis et nous avons pu faire beaucoup d'activités , et elle a aussi été enrichissante d'un point de vue personnel car elle m'a permis d'améliorer mes compétences en anglais et de vaincre ma timidité .

J'ai aussi bien aimé la ville de Budapest car c'est une ville magnifique surtout de nuit car tous les monuments sont éclairés, et le coût de la vie est très bas comparé à celui de la France .

Il y a toujours quelque choses à faire ou à visiter pendant les week-ends.

Léo COUTY (TMV)



Je prépare un Bac Pro Maintenance des Véhicules au lycée Amédée Gordini et j'ai eu la chance de faire une mobilité de 4 semaines à Budapest pour effectuer un stage en entreprise à l'étranger. On est parti à 7 élèves, l'entente entre nous était très bonne et très enrichissante. Les gens sur place ont été super accueillants et respectueux. On était logés à 15min du centre de Budapest en train. J'ai effectué mon stage dans une concession Nissan /Peugeot . J'avais pour horaire 9h/12h - 12h30/15h. Les employés ont plutôt un rythme de travail cool (pas pressé) et très sympathique.

Budapest est une très belle ville thermale à visiter avec ses bains, les différents musées. Nous avons fait une visite guidée du Parlement hongrois et de la Basilique. Cette aventure m'a permis de découvrir un autre pays, de m'ouvrir à une autre culture et à une autre langue. Elle m'a aussi appris à gérer mon argent, à vivre à plusieurs, à devenir plus autonome et à penser différemment que d'habitude.

Une expérience unique possible grâce au projet ERAMUS+ donc merci à ceux qui l'ont mis en place et qui nous ont accompagnés dans cette aventure !

Artus PERRISSOUD (TMV)



Remise des Europass Décembre 2022

